



Vinyes, Gaig, “Sito”, Montellà ... Entre los protagonistas del EUROCREW DRIFTSHOW ANDORRA. Los mejores especialistas del DRIFT profesional estarán en el Circuit Andorra - Pas de la Casa.

Los apasionados del pilotaje espectacular en circuito, del DRIFT en particular, tienen una cita ineludible los próximos días 22 y 23 de junio en el Circuit Andorra - Pas de la Casa. Serán 7 horas diarias de DRIFT profesional, en las cuales podrán vivir muy de cerca las espectaculares evoluciones de los mejores pilotos españoles de la especialidad, seleccionados por EUROCREW para disputar el evento.

¿QUE ES EL DRIFTING?.

Entre las diferentes especialidades del mundo del motorsport, quizá, el DRIFTING sea la menos conocida, pero, con toda seguridad, también está entre las más espectaculares de las que se disputan en un circuito.

Es originario del Japón y los pilotos son verdaderos especialistas en utilizar el sobreviraje para que el vehículo se desplace lateralmente en las curvas. Esto tiene que ocurrir a alta velocidad y mientras el conductor mantiene el control total del coche acercándose, puerta con puerta, a los rivales. Es obvio pues que ser el más rápido, no es lo más importante.

Cabe destacar, que la orografía de la zona en las que están ubicadas las instalaciones del Circuit Andorra - Pas de la Casa es muy parecida a los trazados japoneses en los que se inició esta práctica automovilística, en consecuencia, es el escenario ideal para la práctica del DRIFTING.

MOTORSPORT VILLAGE.

No hay ninguna duda que el núcleo central del evento se vivirá en la pista, incluso durante la pausa competitiva en la misma, los aficionados podrán observar con detalle los vehículos de los participantes, que se situarán a lo largo de la pista. Será el momento en que los presentes en el trazado andorrano tendrán la posibilidad de caminar por la pista a escasos metros de las mecánicas que momentos antes han visto competir sobre el asfalto.

En los alrededores de la zona de competición de las instalaciones del Port d'Envalira se expondrán durante las dos jornadas del DRIFTSHOW ANDORRA, un Hospitality de un equipo de MOTOGP en el que habrá varias motos habituales en el campeonato del mundo de motociclismo. En otro apartado de la zona, también se podrán observar en detalle los vehículos de las 24 horas de Le Mans del equipo Teo Martin Motorsport. Una exposición de vehículos preparados también harán las delicias de los aficionados al DRIFTING.

Están previstas más sorpresas en esta zona anexa a la competición (plataforma 2 del Circuit Andorra). Los que acudan a la cita andorrana del DRIFTSHOW tendrán la ocasión de disfrutarlas in-situ.

GRAN NOVEDAD DEL DRIFTSHOW ANDORRA 2024. “EXHIBICIÓN DE CAMPEONES”.

La presencia de pilotos andorranos en la segunda edición del DRIFTSHOW en Andorra está prevista en una competición en que, esta vez sí, la velocidad será decisiva para conseguir el triunfo.

Será una prueba que se correrá por eliminación por parejas. Pilotos como Joan Vinyes, “Sito” Español, Jordi Gaig, Edgar Montellà ... entre otros han confirmado su asistencia, en total serán 16 pilotos que, sobre mecánicas muy dispares (rallys, clásicos, montaña, ...) se disputarán el triunfo.

Cabe mencionar, que los organizadores intentarán agrupar, en cada una de las mangas, a los pilotos con coches de características parecidas.

Después del éxito que tuvo la primera edición (2023) del DRIFTSHOW ANDORRA, Alex Bercianos (Director del Circuit Andorra - Pas de la Casa) se muestra optimista ante la nueva presencia de los mejores pilotos del DRIFT en el trazado andorrano. Así nos lo comentaba: **“Después que el año pasado fueron 3800 las personas que pasaron por taquilla para presenciar en directo el evento, este año no hemos escatimado esfuerzos para que la oferta, tanto de competición como en la zona más relajada, sea lo suficiente atractiva para llevar hasta el Port d'Envalira, además de los forofos del DRIFT a los aficionados en general al motorsport”.**

Además Bercianos quiere agradecer la complicidad que ha tenido, por parte del Comú d'Encamp, Protecció Civil y Mobilitat, para organizar el evento más multitudinario que ha acogido el Circuit Andorra - Pas de la Casa hasta el momento. Las previsiones, según la venta de entradas por internet, hablan de 5000 personas en las gradas naturales del trazado del Port d'Envalira.

Así pues, los días 22 y 23 de junio la cita es en el Circuit Andorra - Pas de la Casa para vivir emociones fuertes tanto en la pista como en la zona de exposición.

Servicio de comunicación.

